

**ARGUMENTARIO SOBRE FISCALÍA EUROPEA REMITIDO A PERIODISTAS POR
ENTORNO MAR. 25.03.22**

Por aclarar lo de la fiscalía de Europa a esta hora (15:40):

1. Concepción Sabadell no es fiscal anticorrupción, sino fiscal europea (nombrada por el gobierno de Pedro Sánchez).

2. Los fondos FEDER se utilizaron legalmente. Ante los gastos extraordinarios ocasionados por la irrupción de la pandemia, la Comisión Europea y el Gobierno de España acordaron poder emplear los Fondos FEDER 2014-2020 para hacer frente al gasto sanitario.

3. El contrato es legal, ya revisado por la Cámara de Cuentas, la Intervención General y, ahora, por la Fiscalía Anticorrupción donde parece que tampoco ven ninguna irregularidad.

4. O sea: mucho arroz pà'tan poco pollo...

Detrás de todo está Concha Sabadell, íntima de Delgado y de Garzón, nombrada por Juan Carlos Campo.